

Agresión a dos adolescentes en una cancha de fútbol en Piriápolis; las autoridades intensifican la búsqueda de los culpables

Principal



Publicada el: 21/08/24	Visitas: 117
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 5

https://ultimasnoticias.com.uy/principal/agresion-a-dos-adolescentes-en-una-cancha-de-futbol-en-piriapolis-las-autoridades-intensifican-la-busqueda-de-los-culpables-br_442.php

AGRESIÓN A DOS ADOLESCENTES EN UNA CANCHA DE FÚTBOL EN PIRIÁPOLIS; LAS AUTORIDADES INTENSIFICAN LA BÚSQUEDA DE LOS CULPABLES

Principal

Agresión a dos adolescentes en una cancha de fútbol en Piriápolis; las autoridades intensifican la búsqueda de los culpables

Jóvenes de 16 y 17 años sufrieron lesiones en el rostro tras un ataque; su abogado clama por justicia y verdad en el caso.

Agravante incidente en Piriápolis: Estudiantes del Polo Educativo Arrayanes agredidos

En un lamentable suceso ocurrido en la cancha de fútbol del Club Tabaré, ubicado en la ciudad de Piriápolis, dos estudiantes del Polo Educativo Arrayanes de UTU fueron víctimas de una agresión violenta.

Los jóvenes, de 16 y 17 años, se encuentran bajo el amparo de sus familias, quienes exigen aclaraciones sobre el hecho y justicia para los afectados.

El abogado de los adolescentes, Sebastián Serrón, describió la situación como "una brutal agresión".

Según los relatos de los jóvenes, fueron atacados sorpresivamente por un grupo de seis o siete individuos, cuya edad aún se está determinando, ya que podrían ser tanto mayores como menores de edad.

Las autoridades locales, incluyendo la Fiscalía y la Policía, han iniciado una investigación exhaustiva para esclarecer los detalles del incidente.

Serrón calificó el ataque como "salvaje" y enfatizó la importancia de identificar a los responsables y llevarlos ante la Justicia.

"Queremos llegar a la verdad", subrayó el abogado.

Aunque los agresores aún no están plenamente identificados, Serrón ha manifestado su confianza en que la defensa cuenta con presunciones sobre su identidad, así como testigos y otros indicios que apuntan hacia los implicados.

De hecho, se ha mencionado que los propios adolescentes están desarrollando una investigación paralela que podría ayudar a individualizar a los presuntos agresores.

Respecto al procedimiento, el abogado ha expresado su conformidad con el trabajo que están realizando tanto la Fiscalía como la Policía en este caso en particular.

Por su parte, el Club Tabaré emitió un comunicado donde manifiesta su completo repudio hacia cualquier forma de violencia, afirmando que no tolerarán comportamientos de esta índole en sus instalaciones.

Asimismo, el club ha anunciado que se llevarán a cabo las sanciones correspondientes contra los involucrados.

Imágenes

AGRESIÓN A DOS ADOLESCENTES EN UNA CANCHA DE FÚTBOL EN PIRIÁPOLIS; LAS AUTORIDADES INTENSIFICAN LA BÚSQUEDA DE LOS CULPABLES

ion a dos adolescentes en una cancha de futbol en piriapolis las autoridades intensifican la busqueda de los culp

AGRESIÓN A DOS ADOLESCENTES EN UNA CANCHA DE FÚTBOL EN PIRIÁPOLIS; LAS AUTORIDADES INTENSIFICAN LA BÚSQUEDA DE LOS CULPABLES.

on a dos adolescentes en una cancha de futbol en piriapolis las autoridades intensifican la busqueda de los culpa

Tags

educativo, adolescentes, incidente, justicia, lesiones, sufrieron, estudiantes, abogado, casoagravante, lamentable, arrayanes, agredidos

Noticias relacionadas

4.5 * *Una sorprendente aparición: capturan una víbora yara en un salón de Utu Arrayanes y comparten el emocionante video del rescate*

4.0 * *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*

- 3.8 *** *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*

- 4.9 *** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

- 3.9 *** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

- 3.6 *** *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*

- 4.4 *** *Trágica pérdida en el fútbol argelino: un joven jugador pierde la vida durante un encuentro deportivo*

- 3.7 *** *El fin del aquelarre*

- 5.0 *** *Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos*

- 3.9 *** *Más de la mitad de los liceales alcanzó su bachillerato en 2023, revela el Monitor Educativo de Secundaria*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad

Tecnología & internet

Turf
